

★本校HPでは本紙のバックナンバーも閲覧できます。 <http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/Makurazaki/>

平成28年度

文化祭 Fly high～さらなる飛躍～

6月11日土曜日に文化祭が開催されました。体育館のステージ発表では、3年生の各クラスが劇やダンスで盛り上がり、その他の団体では、太鼓演奏、書道パフォーマンス、ダンス、バンド演奏など趣向を凝らした発表がありました。また、今回の枕高プロジェクトでは「枕高記録にTry！」と題して、地元枕崎産の鰹節を使った「鰹節削り大会」も行われました。展示部門では、モザイクアートやバルーンアート、授業での成果をパネルにした展示、書道や美術など部活動による展示、図書委員会によるブックカバーの製作体験、美術部による似顔絵コーナーもあり人気を集めました。バザー部門では、2年生の各クラスで準備した食物バザー、茶道部、PTA、同窓会の方々によるバザーも行われました。地域の皆さまの多くの御来場と、御協力をいただき本当にありがとうございました。



避震実習訓練

6月14日(火)に地震発生を想定した防災避難訓練が実施されました。地震発生の放送で、生徒は、机の下に一時避難。その後、津波を想定した全校避難の放送とともに全員が学校の裏手にある高台へクラスごとに避難をしました。避難場所では、消防署の方からの講評がありました。普段から家庭でも避難場所などを確認しておきましょう。



地区大会優勝

5月31日から6月8日に開催された高野連主催の春季南薩地区高等学校野球大会で本校野球部が優勝しました。

《大会結果》

- 2回戦 枕崎 13 - 9 市来農芸
- 準決勝 枕崎 7 - 1 吹上
- 決勝 枕崎 13 - 3 神村学園

次は全国高等学校野球選手権鹿児島大会が、県立鴨池球場で7月4日にあり、第2試合で鹿児島高校と対戦します。



地区大会で優勝した野球部

全国大会出場

7月31日(日)に広島県三原市の芸術文化センターで行われる、第40回全国高等学校総合文化祭の郷土芸能部門に、本校乙女太鼓同好会が出場します。

7月の主な行事予定

- 15日(金) クラスマッチ
- 20日(水) 終業式
- 21日(木)~28日(木) 夏季補習(前期)
- 29日(金) 中学生一日体験入学